

TOUS DROITS RÉSERVÉS

Julie se procure la plupart de ses vêtements à la boutique Johnny Johnny. N'est-ce pas que cet ensemble lui va à ravir!

LINE RANGER ET MARIE-CHRISTINE FLORENT RÉALISENT LEUR RÊVE!

«NOTRE RENCONTRE INOUBLIABLE AVEC JULIE MASSE»



Louis Pilon, le directeur des Studios Victor, a remis à Marie-Christine Florent et à Line Ranger un magnifique t-shirt arborant les couleurs de ce studio où Julie a enregistré ses premières chansons.

e 30 octobre dernier avait lieu la Journée Julie Masse, véritable journée de rêve pour deux membres du fan-club de Julie. L'activité constituait en fait le prix offert aux deux gagnantes d'un concours lancé au mois de mai dernier, auprès des 1500 membres du fan-club Julie Masse. Pour participer, il s'agissait de récrire le refrain d'une des chansons du répertoire de Julie. Plus de 300 bulletins de participation sont parvenus aux bureaux du fan-club. Un tirage au sort parmi ces bulletins a permis à Marie-Christine Florent, 12 ans, de Mont-Laurier et à Line Ranger, 26 ans, de Saint-Constant, d'accompagner leur idole pendant toute une journée.

Comme pour toute journée de rêve qui se respecte, les déplacements ont été faits en limousine, une commandite de la compagnie Caprice Limousine. Les deux jeunes gagnantes ont bien contenu leur nervosité en rencontrant pour la première fois leur vedette préférée, mais on nous a confié que la jeune Marie-Christine avait les pommettes rouges d'excitation! La journée a commencé par une rencontre avec les responsables du fan-club Julie Masse, dans les bureaux du club. Les invitées, déjà très émues, ont pu commencer à s'entretenir avec Julie au cours de ce petit lunch précédant la visite

